



Acusan de albazo por Ley de Amparo

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Sigue la polémica por la Ley de Amparo. Ahora, Morena convocó a un parlamento abierto para discutir la iniciativa, nada más que, se va a realizar en tres días, este fin de semana. Diputados de PRI y PAN sostuvieron que esto es una simulación más, una nueva trampa para que no se discuta a fondo. El coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**, dijo que cómo creen.

“No hay ninguna sorpresa, lo saben los coordinadores. He hablado con todos, a nadie he sorprendido. Lo único que ellos querían, era que no se diera un albazo el mismo día y en la tarde se aprobara”, detalló el zacatecano.



https://drive.google.com/file/d/1BxbUp2Le5UABzB7CJUo_2EeApXKce67h/view